
 

大  雪 
 

 

寒い日が続いていますが、子どもたちは元気に登校しています。１月１２日の朝起きると、５０cm程も雪

が積もっていました。早く学校へ来るためにできるだけ融雪の水が出ている道を選びながら来たのですが、途

中の道路では数台の車が立ち往生していました。中には、側溝に落ちている車もありました。そこで、滑らな

いように気をつけながらゆっくり運転していたため、いつもの２倍以上の時間がかかりました。久しぶりの大

雪で、歩道等の除雪ができていない中を子どもたちは無事に登校することができるか心配でしたが元気に登校

する姿を見て頼もしく思いました。休みの日には、ＰＴＡ会長さんをはじめ役員の方が歩道の除雪をしてくだ

さいました。おかげさまで、月曜日の朝は子どもたちが除雪された歩道を元気に登校することができました。

紙面を借りて改めてお礼申し上げます。 

２２日からの週は数年に一度と言われる寒波が来ました。気温が上がらず雪が溶けない、強風で雪が砕かれ

巻き上げられ視界がゼロになるホワイトアウトという現象に遭遇しました。子どもたちの登下校時に起こらな

ければいいなあと願っております。校舎では、中庭に面した屋根に積もった雪が校舎内の暖房の熱のために溶

けて流れた水が低い外気温に冷やされて「つらら」ができていました。今までも小さなものはできることがあ

ったのですが、大きくなる前に落雪となっていました。ところが今回は、気温が上がらなかったためか「つら

ら」が成長し50㎝～60㎝くらいになりました。大きなものでは１ｍ位になったものもありました。「屋根か

らの落雪に注意」に付け加えて「つららに注意」も指導しました。 

また、雪とともに心配されました集団風邪の流行は、今のところ１月１７日に１クラス、１月３０日に１ク

ラスの学級閉鎖に留まっています。何とか大流行とならずに終わってほしいと願い、感染予防のために、換

気、手洗い、うがい、マスク着用を呼びかけています。 

 

つい先日に冬休みが終わり、３学期が始まったと思っていたのにもう２月となります。誰かから「１月は行

ってしまう」「２月は逃げてしまう」「３月は去っていってしまう」と聞いたことがあります。そのとおりだ

なあと実感しています。今年度もあと２ヶ月になりましたが、しなければならないことをしっかりとやり遂げ

て次年度に備えたいと思います。 

 

  お願い（昨年の２月号でもお願いしました） 

毎月学用品の点検の日を決めて揃っているか確認しています。これは、学習で困らないようにするために行

っているものです。１番困ることは、「鉛筆を削っていない」「鉛筆がない」です。学校では、家で削ってく

るようにする、学校で使ったために丸くなったら教室の鉛筆削りで休み時間に削るよう指導しています。実

際、朝に５本の鉛筆を削ってきている人は、ほぼ１日大丈夫です。鉛筆の準備をしていない人がいた場合に注

意する時間や対処する時間が必要になります。 

今一度、学習用具の準備にご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

２月号 

平成３０年１月３１日 

校 長 架 谷 桂 二 



 

 

がんばった 英語スピーチコンテスト  
                            

                                           

    

 

 

                    
 

 
 

 

１年 生活科「昔遊びパワーアップ集会」 
 

 

 

 

 

なわとび大作戦  
                             相河先生も一緒に 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         なわとび教室 

１月２０日（土）にシグナスで行われた英語スピーチコンテストに、条单小学校から８名出場

しました。代表のみなさんは、ステージに立ち、たくさんの人の前で堂々と英語を披露していま

した。 

出場者：〈課題部門〉  ５年 紙谷 菜  々  松村 遥   池本 創 

    〈自由部門〉  ６年 山田 春生  小川 颯斗  越村 夢蘭   天日 彩乃 

    〈プレゼンスピーチ部門〉  ６年  佐武 未帆 

 

６年の佐武未帆さんが、プレゼンスピーチ部門で「Reading Omura Satoshi Monogatari」

を発表し、優秀賞に輝きました。おめでとうございます。 

１年生は、生活科で昔遊びの学習をしています。上手に遊べるように子ども達自

身も練習をしていますが、よりパワーアップするためにお家の方や地域の方に教わ

ることができました。元気よくはっきりした声で司会する姿、遊びが上手になりた

くて一生懸命に話を聞く姿、失敗しても何度も繰り返し練習する姿、初めてできた

ことを喜ぶ姿・・・とてもよく頑張っていました。昔遊びのパワーアップだけでな

く、いろいろなパワーがアップしていたようです。雪道で足下の悪い中、子ども達

のためにわざわざ来てくださった方々、本当にありがとうございます。 

３学期に入って取り組んだなわとび運動。

休み時間には、たくさんの子がカードをもっ

てチャレンジしています。ペアで教え合った

り、跳んだ回数を数えたりして目標を達成し

ようとがんばっています。体育館の壁面に

は、そのがんばりが掲示してあります。 

また、1/22に有名な縄跳び師、田口師永

さんを招いて、縄跳びの基本から応用まで、

いろいろな跳び方や跳ぶ時のこつ等を教えて

いただきました。子ども達の意欲も技術もぐ

～んとアップしました。 



 

インフルエンザ等にご注意を！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２３日（金）2～3限 

 

 

 
 

町子ども会卓球大会                     
１月２８日（日）に多くの子ども達が参加しました。 

これまでの練習の成果を発揮し、積極的にスマッシュを打つ姿、粘り強く球を返す姿… 

代表としてがんばる姿がたくさん見られました。 

お世話くださった保護者の皆様、応援してくださった皆様、 

ありがとうございました。       

団体の部  ３位：女子Ｂチーム                                  

（４年 森下 美璃  5年 岡田 陽菜  6年 堀内 梨央） 

 

２月３日（土）土曜授業 
 

 

 

 

 

 学校では、「かぜ、インフルエンザの予防」として、うがいや手洗い、換気、マスクの着

用等について指導しています。ご家庭におかれましても、次の点に注意されお子様の健康に

留意していただきたいと思います。よろしくお願いします。 

①外出から帰った時は、うがいや手洗いをしましょう 

②３食をきちんと食べてバランスのとれた栄養をとりましょう 

③規則正しい生活を行い、十分睡眠をとりましょう 

④かぜ症状のある場合、早めに受診しましょう 

⑤咳エチケットを守りましょう  

 

 

各学年からお世話になった６年生に感謝の気持ちを出し物や

当日までの準備等で伝えます。会の運営は、来年度最高学年に

なる５年生が中心になって行います。６年生も、この会を通し

てお手本となる姿を示し、条单小学校のよき伝統を創っていっ

てほしいと思います。ご都合がつけばどうぞ参観にお越しくだ

さい。その際は、体育館入口よりお入り下さい。 

「創立20周年記念式典」１限（8:30～9:30）  
参加される方は、8:20までに体育館にお入りください。式が始まりましたら、出入りはできません。 

授業参観 ２・３限   ※ 積雪のため駐車スペースが大変狭く、駐車台数が限られますので、

徒歩でのご来校をお願いいたします。 


